



# 北中だより

令和7年5月号  
大阪市立 南港北中学校  
校長 明石 弓

教育目標 ★★★★★★★★★★★★★★★

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

・希望にもえた豊かな人間性の育成

1. すすんで学び、明日を切り開く力を
2. からだを大切にし、たくましくきたえる力を
3. みんなで心をあわせ、ともに高まる力をめざす生徒像

・自らの意志で行動する生徒・自らの目標を設定する生徒・自らの生き方を決定する生徒

校訓 ★★★★★★ 勤勉・挑戦・親切

【校長挨拶】 さわやかな春の季節も短く暑くなったり、肌寒くなったりと気温の変化の激しい毎日です。5月は修学旅行をはじめ万博への校外学習、中間テスト、体育大会の練習など多くの行事があり生徒の皆さんも忙しい時間を過ごしたことでしょう。保護者の皆様がお子様の体調管理にご留意くださっているお蔭で大きく体調を崩す生徒も少ないようです。

6月初めに体育大会があり、その行進の練習や参加競技の練習などで大きな音を出すことも多くご迷惑をおかけしております。生徒たちが体育大会運営のため係としての練習も必要なことからどうかご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。なお、当日は、観覧スペースの関係上、来賓以外の地域の皆様にはご来場いただけません。申し訳ございませんがどうかご理解ください。また、防犯の観点から保護者の皆様におかれましては必ず保護者証をご持参くださいますよう重ねてお願い申しあげます。

## 【5月の学校あれこれ】

😊 5月9日（金）毎年5月の第2月曜日は、「命、いじめについて考える日」となっています。今年は修学旅行前日のため、前倒しで9日の全校集会で生徒の皆さんにお話をしました。友人との関係や、相手と自分について考えること、言葉にすることなど印象に残ったことを話しました。また、中学生の人権作文を引用して「普通」について考えて貰えるようにも伝えました。

😊 5月13日（火）～15日（木）は、49期生の修学旅行でした。1000件を超えるアクセス数で、多くの皆様に関心を持っていただいていることに感謝し、より多くの生徒さんの活動状況をお伝えできるようにHPにたくさん記事を載せました。ただ、それでも足りないくらい素敵な場面、心優しい場面、頼もしい場面がありました。帰りのバスの中では「家に帰りたくない」という声が溢れしており、それほどに思い出に残る修学旅行になったのであればうれしい限りです。早朝の出発から遅い時間の到着にも関わらず多くの保護者の皆様のお見送り、お迎えをいただき深く感謝申しあげます。

😊 5月16日（金）は、1年生が校外学習で万博へ出かけました。パビリオンでの楽しい活動の様子はHPをご覧ください。

😊 5月26日（月）から3週間教育実習が始まります。今年度は3名の実習生が未来の先生をめざして頑張ります。全校集会でお一人ずつご挨拶をいただきました。

😊 5月29日（木）は、長居競技場で「合同うんどうかい」が開催されました。ロープをもって2人で走ったり、大玉を転がしたり、他の学校の生徒の皆さんと全力で競技に取り組んでいました。保護者の皆様も応援にお越しいただきありがとうございました。

【6月の予定】社会情勢により急な変更となる場合はHPやミマモルメ等でお知らせします。

